



STRINGER, ZAIN JAAFAR / CONTRIBUTOR, JUSTIN SULLIVAN / STAFF VIA GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/la trompeta

El asombroso éxito de Israel contra Irán

- Joel Hilliker
- [17/6/2025](#)

JERUSALÉN—

El domingo por la noche, un grupo de nosotros estábamos conversando en la calle y un rabino que pasaba por allí se nos unió. Orgullosamente calificó la ofensiva de Israel contra Irán como “la mayor manifestación del poder de Dios desde el Éxodo”.

Es fácil ver por qué los israelíes pensarían de esta manera. El daño que su nación ha infligido en los últimos 3½ días es impresionante. En una serie de ataques precisos, Israel ha alterado significativamente las capacidades militares y nucleares de Irán. Ha paralizado las defensas aéreas y la producción de misiles de Irán y ha matado a más de 20 altos mandos militares y a seis científicos nucleares.

Es más, Israel ha humillado al acosador más grande de la región.

Durante décadas, el régimen revolucionario de Irán ha amenazado al Estado judío y desafiado a la comunidad internacional. El consenso mundial ha sido que enfrentarse directamente a la República Islámica supondría un riesgo de intensificación, repercusiones económicas, enredos geopolíticos y otras consecuencias no deseadas. Por lo tanto, es necesario tratarlo con respeto, convencerlo de que actúe con civismo mediante la negociación y el consenso. Sin embargo, Irán se ha mantenido agresivo y ha seguido promoviendo el extremismo, difundiendo el antisemitismo, respaldando el terrorismo y buscando la capacidad nuclear.

Israel finalmente se hartó. Es increíble lo que pueden lograr las *acciones* que las palabras no pueden. Donald Trump está tratando de aprovechar el éxito militar de Israel para presionar a Irán a que vuelva a las negociaciones, que por otra parte eran inútiles y obsoletas.

Los detalles de la operación israelí son impresionantes: décadas de planificación; infiltración clandestina en lo más profundo del territorio iraní; y neutralización de la capacidad de Irán para contraatacar. El hecho de que durante los últimos meses sometiera a Hamás y Hezbolá, y de que Siria haya desertado de Irán, lo hizo posible. Uno podría pensar que prácticamente toda la cadena de acontecimientos desde el 7 de octubre de 2023 ha facilitado el éxito de Israel esta última semana.

Mientras tanto, las descargas de misiles de represalia de Irán han tenido un efecto limitado.

Durante las tres últimas noches, los cielos de Jerusalén han sonado con sirenas y se han iluminado con fuego. Es surrealista ver los cohetes pasando a toda velocidad, sabiendo que han sido lanzados desde Irán y que tienen como objetivo a civiles

israelíes. Luego, ver los interceptores de la Cúpula de Hierro, puntitos de luz, que se dirigen hacia ellos y crean, al hacer impacto, una nube de escombros y estelas de metralla en llamas que caen como lluvia.

Las defensas aéreas de Israel han interceptado todos menos 22 de los aproximadamente 350 misiles disparados por Irán. Los que han logrado pasar han matado a más de 20 personas y herido a unos 400 israelíes, dañando algunas infraestructuras civiles, sobre todo en Tel Aviv, Haifa, Bat Yam y Rehovot. Una refinera de petróleo y parte de la red eléctrica fueron impactadas a primeras horas del lunes.

Pero es sólo una sombra en comparación con el daño causado a Irán. Además de los daños sufridos por su infraestructura nuclear y militar, y del desmantelamiento de su estructura de mando y sus conocimientos científicos, Irán se enfrenta a una perturbación económica adicional debido a los daños sufridos por la infraestructura petrolera y los cortes de Internet. El pánico ha provocado largas colas en las gasolineras y atascos en las carreteras mientras los habitantes de Teherán intentan huir. La agencia Iran International afirma que Ali Asghar Hejazi, jefe adjunto de gabinete de Jamenei, está hablando con funcionarios rusos para obtener garantías de una salida del país para él y su familia; según los informes, otros altos funcionarios del régimen están intentando obtener garantías similares o planeando estrategias de salida en caso de que la guerra se intensifique. No suena muy bien.

Una vez más, se trata de un logro notable, especialmente considerando que Israel ha tenido que actuar prácticamente solo. ¿Cuánto más eficaz podría ser si la comunidad internacional se uniera verdaderamente en torno a esta iniciativa?

Si observamos estos acontecimientos a la luz de la profecía bíblica, las ramificaciones son muy diferentes. Nuestro redactor jefe lleva mucho tiempo señalando que Irán cumple el papel de un ["rey del sur"](#) de los últimos tiempos". Esto demuestra que Irán saldrá de algún modo intacto de este conflicto, aún capaz de infligir daños terribles. Tendremos mucho más sobre esto en los próximos días. Manténgase en sintonía para más perspectivas proféticas.

Alemania celebró el domingo por primera vez el Día de los Veteranos. Este es un paso importante para que esta nación rehabilite su ejército y se militarice.

Cuando se fundó la República Federal de Alemania, sus veteranos eran literalmente nazis. Justo antes de ambas guerras mundiales, el ejército desempeñaba un papel importante en la vida pública y a menudo era objeto de celebraciones. Después, los aliados victoriosos se comprometieron a "destruir el militarismo alemán".

Ahora, casi todas las restricciones prácticas al uso del ejército por parte de Alemania han desaparecido. El presidente Trump está, de hecho, presionando a la nación para que se rearme. Y los alemanes celebran una vez más su ejército.

- El ministro de Defensa, Boris Pistorius, dijo que el lugar del Ejército "está en el centro de la sociedad", donde es "visible, está presente y recibe apoyo".
- La presidenta del Bundestag, Julia Klöckner, declaró: "Este día crea algo que ha faltado durante mucho tiempo: visibilidad pública, reconocimiento y respeto para todos aquellos que han servido en las fuerzas armadas de nuestro país".

Alemania quiere enlistar entre 50.000 y 60.000 soldados más. Reclutar a tal escala significa cambiar fundamentalmente la relación de Alemania con su ejército, celebrándolo como no lo ha hecho en 80 años.

El año pasado, el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, escribió: "Los líderes alemanes están preparando a sus compatriotas para unos días muy oscuros, en los que volverán a luchar por la patria". Esto es, en efecto, ¡la primera vez desde la Segunda Guerra Mundial!".

Cambiar la relación de la sociedad alemana con el ejército es sólo una de las formas en que [Alemania está reviviendo el militarismo](#).

Las protestas "No a los reyes" estallaron el sábado por todo EE UU como una postura desafiante contra las políticas del presidente Trump, en particular sus medidas represivas contra la inmigración y un llamativo desfile militar en Washington, D.C. Los organizadores —incluyendo el Movimiento 50501 y una coalición de más de 200 grupos progresistas como la Unión Estadounidense por las Libertades Civiles (ACLU, por sus siglas en inglés) y el movimiento Indivisible— afirman que "millones" salieron a las calles de Los Ángeles, Atlanta, Seattle, Filadelfia y más de 2.000 otros lugares de EE UU para rechazar lo que los organizadores calificaron de extralimitación autoritaria de Trump.

Lisa Gilbert, copresidenta de Public Citizen, una de las organizadoras de la protesta, declaró a PBS que los manifestantes dicen: "En EE UU no tenemos rey. En EE UU, somos una democracia". Esto a pesar de que el presidente Trump ganó tanto el colegio electoral como el voto popular en unas elecciones celebradas hace apenas unos meses.

El presidente Trump dio la respuesta perfecta, diciendo a un periodista: "No me siento como un rey. Tengo que pasar por el inf*** para que el Congreso apruebe cosas". Cierto. Sin embargo, la profecía bíblica sí describe a Trump como un [antitipo moderno del rey Jeroboam II](#) del antiguo Israel y muestra cómo ejercerá poderes cada vez más parecidos a los de un rey.

Asesinatos en Minnesota: el sábado, Vance Luther Boelter, un hombre de 57 años vinculado a la política de Minnesota, se disfrazó de policía y mató a la diputada estatal demócrata Melissa Hortman y a su esposo, Mark, e hirió al senador estatal John Hoffman y a su esposa, Yvette, en sus casas de los suburbios de Minneapolis. Según se informa, tenía una lista de otros políticos demócratas a los que planeaba asesinar, incluyendo a la senadora estadounidense Amy Klobuchar. Al parecer, Boelter los tenía en la mira por sus posturas a favor del aborto.

¿Por qué? Estaba por todo el mapa ideológico: varias fuentes lo describen como de extrema derecha, de izquierda, del movimiento MAGA, nombrado por Tim Walz, ama a Trump, odia a Trump, enojado porque Minnesota cortó la atención médica gratuita a los extranjeros ilegales, asesino de legisladores por promover el aborto; un ministro ordenado que viajó a Gaza para convertir a los islamistas al cristianismo. (...) Es como un test de Rorschach que todos pueden señalar como prueba de lo desquiciados y peligrosos que son sus enemigos políticos.

Es, sin duda, otro signo del clima político polarizado de EE UU, donde la violencia se considera cada vez más una herramienta para ajustar cuentas y de la creciente influencia demoníaca en la sociedad. Y como Gerald Flurry [comentó](#) durante los disturbios de Charlottesville, Virginia, en 2017, sucesos como éste son precursores de una división peor.

EN OTRAS NOTICIAS

La oposición en EE UU a la guerra de Israel con Irán muestra hasta qué punto se ha radicalizado la extrema izquierda. Demócratas como Rashida Tlaib se ponen abiertamente del lado de Irán; ella dijo: "El bombardeo de Irán por el gobierno israelí es una escalada peligrosa que podría conducir a una guerra regional. El criminal de guerra Netanyahu hará cualquier cosa para mantenerse en el poder. No podemos permitir que arrastre a nuestro país a una guerra con Irán. Nuestro gobierno debe dejar de financiar y apoyar a este régimen genocida canalla". La sociedad estadounidense ha sido infiltrada por ideas peligrosas.

¿Aspira Netanyahu a un cambio de régimen en Irán? *La Trompeta* sostiene que Israel tiene como objetivo el derrocamiento total del régimen iraní.

Alemania registró un número récord de ataques antisemitas en 2024, superando con creces el récord establecido apenas el año anterior. La Asociación Federal de Investigación e Información sobre el Antisemitismo advierte que estamos en una "nueva era" de odio a los judíos.